The Keller Theatre überreicht Spende an Bahnhofsmission Gießen



Spendenübergabe vom 11.06.2015 /Bild: Lothar Silbe

<u>Gießen</u> Wie in den vergangenen Jahren üblich hat das englischsprachige Keller Theatre auch in diesem Jahr wieder eine Spendenaktion zugunsten einer sozialen Einrichtung während der Spielzeit eines Stückes in den Pausen und im Anschluss an die Show durchgeführt.

Der Vorstand des Keller Theatre entschied sich diesmal für die Bahnhofsmission Gießen, denn in Anlehnung an die Thematik von "Someone who"ll watch over me" von Frank McGuinness wird seitens der Bahnhofsmission auch auf Menschen aufgepasst und sich gekümmert, die Hilfe in jeglicher noch so aussichtslosen Lebenssituation benötigen, sei es auf Reisen, beim Ein, Aus-und Umsteigen, in akuten Krisen und Nöten wie Armut, Hunger, Obdachlosigkeit, Krankheit und Suizidgefährdung, auch seelsorgerische Betreuung wird angeboten.

Dank der Spendenbereitschaft der Theaterbesucher und Mitwirkenden des Keller Theatre ist eine Summe von 300 Euro zusammengekommen, die letzte Woche feierlich an Frau Christine Wessely, Margret Keuler und Elke Römer von der Bahnhofsmission Gießen überreicht werden konnte, die sich sehr über die willkommene Spende freuten und sich herzlich bedankten. Zur Zeit gibt es bei der Bahnhofsmission eine hauptamtliche Person (Frau Christine Wessely) und 19 Ehrenamtliche. Die Spende wird dankend eingesetzt, um weiterhin die Öffnungszeiten der Bahnhofsmission Gießen und somit die Hilfe zu gewährleisten.

Auf dem Bild oben (von links nach rechts): Aliye Inceöz (Pressewartin Keller Theatre), Christine Wessely (Leiterin der Bahnhofsmission Gießen), Margret Keuler (ehrenamtliche stellvertretende Leiterin der Bahnhofsmission Gießen), Rosemary Bock (2. Vorsitzende Keller Theatre), Elke Römer (ehrenamtliche Mitarbeiterin bei der Bahnhofsmission Gießen) und Gaby Hopfenmüller (Kassenwartin Keller Theatre).

Das nächste und zugleich letzte Stück des englischsprachigen Keller Theatre in dieser Saison "The Speckled People" von Hugo Hamilton hat am Samstag, den 27. Juni 2015 um 19.30 Uhr in der Kleinen Bühne Gießen, Bleichstr. 28, Premiere. Karten gibt es bereits über das Dürerhaus Kühn in Gießen. Weitere Infos vorab auf www.keller-theatre.de